

Vorwort zur 2. Auflage

Die große Resonanz auf diesen praxisnahen Leitfaden hat den Schattauer Verlag dazu bewogen, in die zweite Auflage zu gehen, was mich als Autor ganz besonders freut. Neben zahlreichen Abbildungen, Algorithmen und Tabellen sind als neues Kapitel die Neuen Oralen Antikoagulantien (NOAK) hinzugekommen. Bedanken möchte ich mich bei allen, die mir beratend zur Seite standen, insbesondere bei meiner Frau Nicole und dem Lektorat des Schattauer Verlages. Ich bin davon überzeugt, dass dieses Buch in vielen Situationen für Ärzte und medizinisches Fachpersonal, wie auch für Interessierte, eine wertvolle Hilfe darstellt.

Köln, im Herbst 2014

Dr. Jörg Fuchs